

25 Kilo Müll gesammelt

Butzbach (pm). Verpackungen, To-go-Becher oder Flaschen: Statt Dinge nach Gebrauch im Mülleimer zu entsorgen, werden sie oft achtlos an den Straßenrand oder in die Natur geworfen. Am Tag des »sauberhaften Schulwegs« sind Schüler deshalb hessenweit unterwegs, um die Umwelt von diesem Abfall zu befreien. Unter anderem machte sich die Klasse 5d der Schrenzerschule mit Lehrer Soehnke Jensen mit Müllbeuteln, Greifzangen und Handschuhen auf, um ein Zeichen für den Umweltschutz zu setzen. Glücklich und erschöpft präsentierten die Schüler am Ende 25 Kilo Müll, der entlang von Butzbacher Straßen, Gehwegen, Waldrändern und Parkanlagen aufgesammelt wurde. Auf dem Weg zurück zur Schule sagte eine Schülerin: »Es ist schon traurig, dass in einer Woche wieder alles voll Müll sein wird.«



Die Klasse 5d der Schrenzerschule zeigt den Ertrag ihrer Aktion »Sauberhafter Schulweg«.

FOTO: PM